

17. Mai 2023

Amt der Stadt Feldkirch
Kommunikation
Dr. Andrea Bachmann
Abteilungsleiterin

Schmiedgasse 1-3
6800 Feldkirch
Österreich

Tel +43 5522 304 1160
Fax +43 5522 304 1119
andrea.bachmann@feldkirch.at
www.feldkirch.at

Pressemitteilung

Großes Interesse beim 2. Digitalisierungsforum

Hochkarätige Fachleute informierten zu Energiethemen im Montforthaus

Das zweite Feldkircher Digitalisierungsforum, das unter dem Motto „Digitalisierung & Energiezukunft“ stand, stieß auf erhebliches Publikumsinteresse. Die zahlreichen Teilnehmer:innen erfuhren dabei von Fachleuten, wie digitale Anwendungen den Weg zur Energieautonomie unterstützen und fördern können.

Zusätzlich zu Impulsvorträgen und Workshops am Nachmittag konnten sich die Besucher:innen in der vielfältigen Ausstellung rund um das Thema Energie und Digitalisierung mit Expert:innen austauschen. Neben **Rhombergbau, e.battery systems** und **Zumtobel Lighting** informierten dabei auch die **Stadtwerke Feldkirch** sowie weitere Unternehmen und Startups über Lösungen und Herausforderungen in den Bereichen Technologie, Energiesysteme und -konzepte, Bildung, Digitale Anwendungen und Wege zur Energieautonomie.

Im Hauptprogramm sprach **Dr. Peter Kepplinger** vom **Forschungszentrum Energie** an der **Fachhochschule Vorarlberg** in der Keynote zum Thema „Digitalisierung als Weg zu einem effizienteren Energiesystem – Einblick in den Stand der Forschung“. Er gab dabei einen Überblick über die Aktivitäten des Forschungszentrums an der FH und informierte über die Chancen und Risiken der Digitalisierung von Energiesystemen. Anschließend diskutierten Fachleute und Unternehmer:innen aus dem Bereichen Projektentwicklung, Energiesysteme, Wissenschaft und Umweltschutz wie Digitalisierung und neue Technologien die Energieautonomie, Energiewende oder das Bauen 4.0 unterstützen können, aber auch welche Herausforderungen aktuelle Entwicklungen mit sich bringen. Der unterhaltsame Abend mit viel Input vom engagierten Publikum wurde von **Poetryslammerin Ines Strohmaier** und zwei beiden Schülerinnen vom BORG Lauterach mit Impulsen zum Thema Klimaschutz kreativ untermalt.

„Das Thema Digitalisierung und Energiezukunft berührt alle: Bewohner:innen der Region, die Jugend, die Wirtschaft und Politik, wie auch Bildungseinrichtungen, Kommunen und Institutionen“, erklärt **Bürgermeister Wolfgang Matt**. „Dementsprechend freuen wir uns ob des großen Andrangs beim zweiten Feldkircher Digitalisierungsforum.“

Die Planungen für das 3. Digitalisierungsforum 2024 stehen schon in den Startlöchern – das brennende Thema für das nächste Jahr lautet „Digitalisierung und Bildung“. Weiterführende Infos gibt es in Kürze unter www.digital-forum.at